

lunes 14 de octubre de 2024

Un taller gratuito de Participación Ciudadana acerca la tradición del belén a jóvenes y mayores

“Es un placer ver cómo diferentes generaciones se unen para aprender el arte de la construcción de belenes, para disfrutar y cultivar esta costumbre, y garantizar que siga viva en nuestros hogares y perdure en el tiempo”, señaló Fran Hernández



El Centro Ciudadano Las Madres, La Laguna, acoge desde este pasado martes 8 de octubre y hasta el 29 de este mismo mes, un taller de iniciación al belenismo, gratuito, con la participación de jóvenes interesados en aprender el arte de la construcción de belenes hasta mayores que desean compartir sus conocimientos y recuerdos. “Es un orgullo ver cómo se unen diferentes generaciones para disfrutar y cultivar esta costumbre, y garantizar que siga viva como parte de nuestras tradiciones”, destacó el edil de Participación Ciudadana, Fran Hernández.

“Un espacio para compartir, aprender y disfrutar la esencia de esta costumbre, con el fin de evitar que se pierda y cultivarla entre las nuevas generaciones”, señaló Hernández.

Este taller llega de la mano del maestro belenista Jesús Gil García, presidente de la Asociación Artela, un referente en el arte belenista en Canarias, donde ha realizado belenes para diferentes ayuntamientos, administraciones, entidades, empresas y colectivos, siendo reconocido y aplaudido por su dedicación y fidelidad a la historia bíblica.

El belenista Jesús Gil, expresó su deseo de que “este taller no solo sirva para enseñar a construir belenes, sino también para que los asistentes comprendan la riqueza cultural que hay detrás de cada figura, cada paisaje y cada detalle. El significado bíblico de Belén se refiere al lugar santo donde nació Jesús, y siempre he dedicado mi trabajo y esfuerzo en plasmar la importancia de ese momento con un alto grado de detalle y realismo”.

Durante las sesiones, los participantes aprenden técnicas básicas de diseño, trabajo de color, perspectiva, y cuestiones elementales sobre efectos de sonido e iluminación, para dar vida a las principales escenas y figuras del belén. Además, se les enseña nociones de la escala y la disposición de las figuras, aspectos esenciales para conseguir una representación armónica en el montaje.

El taller incluye una parte dedicada a la historia del belenismo, desde sus orígenes hasta su propagación por el mundo. Los participantes pueden descubrir la evolución de esta tradición, conocer los diferentes tipos de belenes, desde el clásico belén napolitano, hasta los belenes vivientes, tradicionales y regionales, entre otros, y aprender sobre la forma en la que se han adaptado a las particularidades culturales de cada territorio.

Asociación Belenistas de La Laguna

Hernández puso en valor el compromiso y la gran tradición belenista que hay en La Laguna destacando que, de hecho, se cuenta con la Asociación Belenista de La Laguna, integrada por belenistas de todo el municipio. Así, agradeció la buena predisposición recibida por parte de su actual presidente, Alfonso Castilla, “para contar también con ellos en la próxima Navidad, sumar nuevos talleres de diferentes niveles y continuar preservando esta tradición tan entrañable y arraigada en el municipio. La idea es realizar estos talleres en el primer semestre del próximo año para trabajar estos contenidos con suficiente antelación”, agregó el edil.